



くすのき

令和3年3月19日



お祝い給食のメニュー

3月9日（火）の6年生の給食は、お祝い給食でした。毎年、卒業が近づくと、町給食センターのご厚意により、いつもの給食よりも豪華で、品数も多いお祝い給食が振る舞われます。今年も、子どもたちの大すきなステーキやきなこ揚げパン、フライドポテトやポテトチップス等が子どもたちの机の前に並びました。コロナ禍の影響もあり、全員前を向いての会食となりましたが、給食担当の武馬先生と担任の渡邊先生が作成してくれた思い出のスライドショーを放映してくれたこともあり、一段とおいしいお祝い給食となりました。

大井保育園との交流会 1・5年生 3/9（火）

3月9日（火）の2限放課から3時間目にかけて、1・5年生と大井保育園の黄組さんとの交流会が行われました。今回の交流会は、例年、入学説明会の折に行う、「新1年生を迎える会（1年生担当）」、「交流会（5年生担当）」がコロナ禍の影響により、延期となっていたものです。2月4日（木）に愛知県の緊急事態宣言が解除され、毎日の感染者数も減少傾向に転じたこともあり、今回の交流会となりました。

1年生との交流会では、始めに、1年生による鍵盤ハーモニカと鉄琴の演奏がありました。その後、一年間の学校行事を一人一人が画用紙に描いた絵を見せながら説明をしました。最後に、メッセージを書いた得点付きのカードを探す「宝探しゲーム」を行い、交流会を終了しました。とても楽しい会となりました。

5年生との交流会では、感染症対策として、視聴覚室と理科室の2か所に分かれて、5年生が、この日のために手作りをした11種類の遊び道具を使って交流しました。黄組さんの園児たちは、一つの遊びが終わるごとに、シールをもらい、最初に配られたカードに貼り付け、全ての遊びでシールをもらおうと奮闘していました。



師崎校区3校小中連携サミット 3/10（水）



10日（水）の授業後、師崎中学校の図書室において、「第9回小中サミット」が開催されました。今回の「小中サミット」は、前回行われた小中サミットを受けて、各学校で取り組んだ内容を発表したり、今後も取り組んでみたい、取り組むとよいことを意見交換したりして、今後の方向性を考えていくものです。本校からも5名の総務委員が参加をしました。

始めに、各学校で取り組んだ内容について発表がありました。大井小学校は、児童会主催の「あいさつ運動」や、地域との交流について発表しました。グループ討議では、来年度、取り組んでみたい、取り組むとよい活動内容について話し合い、最後に、その内容を全体で共有し、閉会となりました。

ボランティアの方の読み聞かせ 3/11(木)

学年	本の題名	読んでいただいた先生
1年	「おつきさまいくつ」	中林 洋子さん
2年	「あいしてくれてありがとう」	滝本 好美さん
3年	「おひなさまになった人形」	滝本 陽子さん
4年	「なしとりきょうだい」	間瀬 桂子さん
5年	「11ぴきのねことへんなねこ」	山下満由美さん
6年	「うみにしずんだおに」	渡辺 悦子さん



校外学習 (3年) 3/11(木)



11日(木)の3・4時間目に、校外学習で徳吉醸造に行きました。今回の目的は、味噌や醤油の生産工程の見学を通して、大豆がすがたをかえた食品になれることの理解を深めることです。

徳吉醸造では、醤油や味噌の作り方を丁寧に教えていただくとともに、それらを作っている機械や道具等を見学させていただきました。最後に、醤油や味噌、徳吉醸造のことについての質問に答えていただく時間を設けてくださり、しっかり学習することができました。

校外学習 (5年) 3/12(金)



12日(金)に5年生が、校外学習として「レゴランド・ジャパン」と「シーライフ名古屋」に行きました。「レゴランド・ジャパン」では、まず始めに、プログラミング学習のワークショップに参加しました。30分という短い時間ではありましたが、レゴブロックのロボットを作って動かす体験をしました。この体験を通して、プログラミング的思考力や問題解決能力を養うことができました。次に、

「レゴ・ファクトリー・ツアー」に参加しました。このツアーでは、レゴブロックの製造工程を見学し、どのようにして製品が作られているのかを知ることができました。また、見学の中で、「日本でレゴブロックを作っているのは、ここ名古屋だけ」ということを知り、今回の校外学習が、とても貴重な体験であることに改めて気付くことができました。



次に、「シーライフ名古屋」を見学しました。「シーライフ名古屋」では、海の生き物の生態や特徴を理解するとともに、海の生き物とのふれあいを通して、海や魚の環境について考えることができました。一日を通して、楽しく、有意義な校外学習となりました。

卒業式総練習 3/17(水)



17日(水)の1・2時間目に、19日(金)の卒業式に向けて総合練習が行われました。体育館に全校児童が集合した後、卒業式当日の流れに沿って、6年生の入場から行いました。15日(月)にも、全体で合わせる練習をしましたが、今日は、その時にも増して、しっかりと行うことができました。本校では、毎年、全校児童が参加しての卒業式を行っています。今年度は、コロナ禍ではありますが、全員、マスクを着用し、心を込めて、6年生を送り出したいと思います。